

## A LA OPINION PUBLICA

Queremos compartir con la sociedad la información sobre el destino de nuestros familiares, sobre la que hemos reflexionado en el seno de nuestro grupo.

Dicha información fue dada principalmente por la Comisión para la Paz y por las FFAA, éstas por orden del Presidente de la República.

Los datos que se nos han dado son insuficientes, no verificables y varios de ellos, contradictorios. Consideramos insoslayable su rectificación en muchos casos, su ampliación en otros.

Hacemos notar que incluso el antropólogo forense argentino Luis Fondebrider dice que la información dada por los militares fue inexacta, que “la información la tiene la gente que los mató”.

Es necesaria, entre otras acciones, el acceso a de todos los archivos del Estado, especialmente a aquellos que pertenecen o pertenecieron a los organismos de inteligencia.

Es también necesario que se amplíe la información sobre los uruguayos desaparecidos fuera de fronteras, particularmente en Argentina, país donde desapareció la mayoría de ellos.

Subrayamos que la coordinación de las fuerzas armadas de los países del Cono Sur, por la que militares y policías uruguayos actuaron en los países vecinos y trasladaron prisioneros desde ellos al nuestro o viceversa, hacen imprescindible la información exhaustiva de todos los traslados de personas hoy desaparecidas o asesinadas.

El silencio, la desinformación, las contradicciones, renuevan permanentemente el crimen.

Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos

Montevideo, setiembre 2005